



NUEVO PRESIDENTE. Roma, Italia, julio 9. El Presidente italiano Sandro Pettrini llega hoy al Parlamento, para prestar el juramento de rigor.

Sucinta Biografía del Nuevo Pdte. de Italia

ROMA, julio 9. (AP). Nadie podría haber pensado hace unos meses que Sandro Pettrini sería elegido Presidente de Italia. El respetado personaje socialista tenía 81 años, casi se había retirado y no se lo consideraba con muchas posibilidades de ingresar en el Palacio Quirinal.

En marzo pasado, cuando le faltaban nueve meses al Demócrata Cristiano, Giovanni Leone, para completar su mandato de siete años, el experimentado estadista y teórico Demócrata Cristiano, Aldo Moro fue señalado para sucederlo.

Pero, en cinco agitados meses,

Moro fue asesinado por terroristas de las Brigadas Rojas y Leone obligado a renunciar por las acusaciones de la prensa sobre sus presuntas irregularidades impositivas.

Para el astuto Pettrini la Presidencia puede haber sido un sueño convertido en realidad. Tuvo esperanzas de ser electo en lugar de Leone, cuando Pettrini era Presidente de la Cámara de Diputados.

Ya en esa época se consideraba con demasiada edad para el cargo. Cuando fue emitido un voto en su favor, entre 1.000, exclamó frente a

—Favor pase a la Pág. 27.

Cristianos Dispuestos a Expulsar a Sirios de Líbano

BEIRUT, julio 9. (AP). El ex-Presidente Camille Chamoun, principal líder de los derechistas cristianos libaneses, juró hoy que sus seguidores resistirán el dominio sirio del Líbano "hasta el último hombre, si fuera necesario".

El jefe del Partido Nacional Liberal, organización rectora de la milicia ultra-derechista "Los Tigres", dijo que la paz dependerá de que los sirios se retiren del barrio oriental de Beirut y le entreguen la autoridad al Presidente Elias Sarkis.

"De lo contrario, tendrán que

afrontar las consecuencias", dijo Chamoun en una entrevista telefónica con The Associated Press.

"Nuestro deber es resistir y vamos a resistir hasta el último hombre, si fuera necesario".

Chamoun no repitió la exigencia de que el ejército sirio abandone el Líbano inmediatamente, comentario que se cree contribuyó al quebrantamiento de un cese de fuego durante los choques sirio-cristianos de la semana pasada.

El ex-Presidente se burló de un comentario de un vocero gubernamental sirio, según el cual: Siria

—Favor pase a la Pág. 29.

Incendio Destruye un Millar Obras de Arte en Río Janeiro

RIO DE JANEIRO, julio 9 (UPI). — Expertos en restauración y funcionarios del Museo de Arte Moderno de Río de Janeiro dijeron hoy que podrán salvar apenas unas 50 obras de las mil pinturas, esculturas y grabados que destruyó ayer un voraz incendio que redujo a cenizas una retrospectiva del gran pintor uruguayo Joaquín Torres-García.

Funcionarios del Museo se reunieron hoy por segunda vez para evaluar los daños y determinar la manera de reparar las dos salas incendiadas y la posible restauración de las poquísimas obras que lograron salvarse de la destrucción total. Según cálculos preliminares, los daños al edificio

se elevan a los 7.500.000 dólares.

La Dirección del Museo no ha hecho aún una evaluación oficial de la pérdida en términos artísticos, pero un crítico de arte aventuró que la colección valía entre los 10 y 15 millones de dólares.

Entre las obras totalmente destruidas figuran telas de Picasso, Klee, Miró, Leger, Dalí, Ernst y Magritte. Especial mención merece la retrospectiva de 70 pinturas que se exponían en calidad de préstamo del uruguayo Joaquín Torres-García, prácticamente el trabajo de toda su vida.

Funcionarios del museo dijeron que probablemente el incendio se

—Favor pase a la Pág. 25.

Sandro Pettrini es el Nuevo Pdte. de Italia

ROMA, julio 9. (AP). El socialista Sandro Pettrini, de 81 años de edad y héroe de la resistencia durante la Segunda Guerra Mundial, prestó juramento hoy como séptimo Presidente de la República Italiana y luego aseguró en su discurso inaugural que el país se mantendrá firme contra el terrorismo.

Tras la ceremonia del juramento, su primer acto oficial fue el de rechazar la renuncia del Gobierno Demócrata Cristiano, encabezado por el Primer Ministro Giulio Andreotti, preservando así

Sin Poder Detener Ola de Crímenes en Nueva York

NUEVA YORK, julio 9 (UPI). — El Sistema de Justicia ha sido incapaz de contener la ola de crímenes de violencia cometidos por los jóvenes, aunque el número de arrestos por esos crímenes se ha triplicado de 1960 a 1975, según un estudio publicado hoy.

El informe, preparado para la Fundación Ford por el Instituto de Vera, de Nueva York, dice que se sabe muy poco por qué algunos jóvenes cometen crímenes de violencia, y urge que efectúen más estudios para determinar las causas de los mismos.

Una sorprendente proporción de

—Favor pase a la Pág. 37.

Pacto de Ayuda Militar Firman Rusia y Yemen del Sur

EL CAIRO, julio 9 (AP). — Un tratado militar secreto entre la Unión Soviética y el régimen marxista de Yemen del Sur fue firmado en mayo pasado, informó hoy la Agencia Oficial Egipcia MENA.

El tratado, según el despacho, compromete la asistencia soviética a su aliado yemenita en cualquier caso de agresión exterior, dijo la agencia.

También establece la presencia naval soviética en la estratégica Isla de Broom, en el Golfo de Aden y coloca a las tropas yemenitas asignadas a esa isla bajo el comando soviético, indicó la agencia egipcia.

MENA expresa que el tratado soviético incluye numerosos ar-

—Favor pase a la Pág. 25.

el delicado equilibrio político en que vive la península. El Gabinete, de acuerdo con lo formalmente requerido para estos casos, había renunciado poco después de que el nuevo Jefe de Estado entrara en funciones.

"Basta de esta violencia que perturba la vida civil de nuestro pueblo, basta de esta violencia que casi diariamente se cobra la vida de algún ciudadano pacífico o de algún funcionario de seguridad", expresó Pettrini después de jurar en el céntrico Palacio de Montecitorio.

Mientras un millar de senadores, diputados y representantes de las

regiones se dirigían al Parlamento para constituir en sesión conjunta el "Colegio Electoral", el área céntrica de Roma permaneció casi desierta en medio de un fuerte despliegue de seguridad.

La mayoría de los romanos parecía haber optado por pasar el domingo en las playas, mientras los pocos que trataban de acercarse a Montecitorio, un imponente Palacio del Siglo XVII, eran alejados del lugar por las fuerzas policiales.

En su discurso inaugural como Presidente, Pettrini también recordó el martirio del ex-Primer Ministro y máximo líder de la

—Favor pase a la Pág. 37.

La APCA y la FEMECA Piden la Libertad de Periodista Gamero

GUATEMALA, julio 9. (UPI). La Asociación de Periodistas de Centro-América (APCA) y la Federación de Medios de Comunicación de Centro-América (FEMECA) solicitaron al Jefe del Estado de Honduras, General Juan Melgar Castro, "la inmediata libertad del periodista Manuel Gamero, director del Diario La Prensa, de Honduras, detenido por el Gobierno de Melgar Castro bajo acusación de encubrir a un delincuente común."

Ambas agrupaciones con sede en Guatemala, calificaron de

"atropello" la detención del periodista Gamero y agregan que "ven con suma preocupación que se pretenda coartar la libertad de información y el acceso directo a las fuentes de las noticias, porque ello va en menoscabo del conocimiento de los ciudadanos sobre los hechos públicos".

APCA y FEMECA piden al Jefe del Estado de Honduras "cumplir sus ofrecimientos de respetar la Constitución de la República en el sentido de que la libertad de información es irrestricta y que los

—Favor pase a la Pág. 27.

Piden una Inmediata Solución a Problema Ilegales en EE. UU.

LOS ANGELES, julio 9 (UPI). — El Jurado Investigador del Condado de Los Angeles, pidió que se busque una "solución nacional inmediata", a los problemas causados por los extranjeros que están ilegalmente en Estados Unidos, y recomendó que se dé amnistía a los que demuestren que no han sido una carga para la comunidad.

Las recomendaciones están contenidas en el informe de fin de año de la Comisión de Servicios Sociales y Humanos del Jurado.

"El problema es de origen nacional e internacional. Los gobiernos locales no pueden ni resolverlo ni seguir aceptando sus costos", dijo el documento.

El jurado opinó que hasta que el Gobierno Federal apruebe la legislación correspondiente, debe asumir todos los gastos incurridos por los gobiernos locales causados por los extranjeros ilegales.

El problema de los extranjeros indocumentados es especialmente grave en el Condado de Los Angeles, que gastó 11.3 millones de dólares en el año fiscal de 1976-77 en darla ayuda a esos extranjeros o a sus hijos.

En el Condado hay unos 700.000 extranjeros, dijo el jurado. La mayoría son mexicanos, que se presume entrarán a Estados Unidos en busca de trabajo, quitándole empleos a los ciudadanos estadounidenses.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MANIFESTACION CONTRA SOMOZA. Nueva York, julio 9. Manifestantes nicaragienses recorren Broadway, en Nueva York, portando carteles y escoltados por la policía, en una marcha de protesta contra el régimen del Presidente Anastasio Somoza.